



20 Jahre Demenzzentrum Der rote Faden

Nachmittag der offenen Tür

Im Jahr 2003 erkannte die Albert Koechlin Stiftung (AKS), dass an Demenz erkrankte Menschen und ihre Angehörigen Unterstützung in ihrer herausfordernden Lebenssituation benötigen. Auch sollte die Gesellschaft besser über Demenz aufgeklärt werden. Dies veranlasste die AKS, das Demenzzentrum Der rote Faden zu gründen, welches seit 2008 als eigenständige Stiftung geführt wird.

Dieses besondere 20 Jahre-Jubiläum möchten wir gerne mit Ihnen feiern. Deshalb laden wir Sie am Samstag, 3. Juni 2023 ganz herzlich zum Nachmittag der offenen Tür ein.

Datum und Zeit

Samstag, 3. Juni 2023

13.00 bis 17.00 Uhr: Öffentlicher Anlass

Ort

Stiftung Der rote Faden, Bramberghöhe 4, 6004 Luzern

Programm

13.00 bis 17.00 Uhr

Nachmittag der offenen Tür mit Kaffee und Kuchen

Geführte Hausbesichtigung in kleinen Gruppen

Individuelle Informationen zu unseren Angeboten

Angebote der Stiftung Der rote Faden

Die Stiftung Der rote Faden ist eine gemeinnützige Stiftung und bietet:

- Beratung und Coaching von Angehörigen und Betreuenden von Menschen mit Demenz
- Weiterbildungen und Informationen rund um das Thema Demenz mittels öffentlicher Referate, Seminare und Schulungen
- Entlastung von Angehörigen und Betreuenden mit einer Tagesbetreuung für Menschen mit Demenz

Anmeldung

Für den Nachmittag der offenen Tür ist keine Anmeldung erforderlich. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

So erreichen Sie uns mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Wir bitten Sie, die öffentlichen Verkehrsmittel zu benutzen. Fahren Sie ab dem Bahnhof Luzern mit Bus Nr. 9 bis zur Haltestelle Friedbergstrasse.

Telefon: 041 240 70 44

E-Mail: info@derrotefaden.ch

www.derrotefaden.ch